
平成１８年度（通算第７回） 
長崎自然共生フォーラム通常総会開催報告 

 
 
 
【運営委員会･幹事会】 
 6 月 27 日(火)17:30 から、長崎大学環境科学部大会議室において、出席者 9
名(宮原、富永、菅、鈴木、早瀬、中溝、久保田、小嶋、川里)で開催し、宮原会

長の議事進行で、事務局提示の総会議事案について協議した。ほぼ原案どおり

了承され、総会に移行した。 
 
 
【総 会】 
 引き続き 17:50 から、出席者 39 名 (うち委任状 27 名)で会員の過半数を得て

総会に入り、同じく会長が議長となって、議事進行した。 
 
１．会員状況報告について 

正会員 74 名   (平成 18 年 4 月 1 日現在) 
会費未納会員 17 年度 45 名 
2 年連続未納会員 35 名(15 年度および 17 年度) 

なお、会員(会費)確保のため、9 月を目途に再度、会費請求を行って 12 月

納入締め切りで会員の整理を行うことが、確認された。 
 

２．平成 17 年度事業報告について 
事務局長から、原案のとおり、説明を受けた。 (承認) 
 

３．平成 17 年度決算報告について 
会計担当幹事から、原案のとおり、説明を受けた。 (承認) 
 

４．平成 17 年度監査報告について 
監事(鈴木)から、適正であった旨、報告を受けた。 (承認) 
 

５．平成 18 年度事業計画(案)について 
事務局長から、原案のとおり、説明を受けた。 (承認) 
会長より社会的アピールを強めるべく努力しようとの発言があった。 
 

６．平成 18 年度予算(案)について 
  会計担当幹事から、原案のとおり、説明を受けた。 (承認) 
 

－  － １



－  － ２

７．役員の改選について 
事務局の申し出を認め、18 年度中に(案)をつくり、運営委員会･幹事会で検

討することとなった。 
 

８．日中韓国際シンポジウムの名義後援について 
実行委員会林委員長からの依頼を受けることにした。 (承認) 

 
９．その他 

再度、研修旅行を企画する旨、事務局から説明があった。 
 
 
【講 演】 
 早瀬監事のご尽力と司会により、18:40 から、環境省総合環境政策局環境影響

審査室長 早水(はやみず)輝好氏による、｢環境行政の最近の動向～環境アセス

メントを中心に｣との演題で、詳しい講演をいただいた。武政委員ほか環境科学

部の院生･学部生･留学生の参加もあり、活発な質疑応答がおこなわれ、フォー

ラム本来の姿の印象を受けた。 
 
 
【懇親会】 
 20:20 頃から、大学近辺の天狗党で 8 名、途中から講演会サポートの早瀬教室

の院生･留学生 3 名も加わり、講師を囲んで楽しく談笑した。22:30 ごろ万歳三

唱で閉会した。出席者 菅、川里、久保田、ゴウ?(留学生:ネパール)、鈴木、早

水、早瀬、早瀬(院生)、姫野、宮原、李(院生:中国) (五十音順) 
 
 

以上 
 


